
                会 議 議 事 録  

 会議の種類  第 2 回 団体長・自治会意見交換会 

 日 時  平成 27 年 12 月 9 日（水）午後７時～ 場 所  鷺山公民館（２F） 

 出 席 者  乾会長以下執行部・理事・各種団体長 議 長  川嶋副会長 
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乾会長あいさつ 
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✱参加：団体－21・執行部+理事計 15 名（包括支援センタ－北部 露武尊さん特別参加） 

 （欠席団体：青山中 PTA・鷺山保育所・保護司会・日赤鷺山分団・視聴覚クラブ・鷺山商店街） 

乾会長あいさつ 

・皆さんこんばんは。本日はお忙しい中お集まりいただき有難うございます。年 2 回開催をスタ－トして 3

年目となります。各団体におかれまして忌憚のないご意見をお願いします。今年は国勢調査があり皆様に

は通常以外のご負担をおかけしました。また、コミバスの本格運行に向けて多々課題もありますが、本格

運行スタ－ト出来ればと思っております。 

議題 

３－1．防災・防犯活動について                             （乾会長）

    ・アルト介護センタ－との避難所協定 

    ・市総合防災訓練（鷺山 H28 年度当番） 

   ✱連合会として、防災・防犯・福祉を合体し取り組んでまいります。 

    来年 10 月には 市総合防災訓練 が実施されますが、鷺山が当番班であります。他、市・社協か

ら提案の‟避難行動要支援者個別計画„に取り組んでまいります。また‟福祉避難所„として ハート

ヴィレッジ鷺山 及び アルト介護センタ－ と協定を結びました。防犯パトロ－ル実施について

は 12/11（金）スタ－トし以降月 1回のペースで実施いたします。 

３－２.各団体から＜要 点＞ 

  ・青山中学校－①今年度中に防災倉庫が設置される。 ②地域との関係についてのアンケ－トの結果、

子供たちは参加していないと感じている。今後、各種行事を学校へお声がけいただき参

加に努める。③日が短くなりましたので 4：30 下校としています。下校途中等問題があ

るようでしたら学校にご連絡を！ 

  ・鷺山小学校－現在 560 名、今後増えそうである。防災に関し年 4～5回避難訓練を実施している。今

         後公民館の訓練に参加したい。（非常ベルが公民館と連動している。）耐震工事：1/17（日）

終了予定。引き続き外壁工事が 3/上旬までの予定（工事は土・日のみ）他散水銃 2ヵ所

設置予定。全ての工事が 3月終了予定！・・各種工事期間中公民館駐車場の一部をお借

りします。ご迷惑おかけします。放課後留守教室：来年 4月から 2教室 80 名の予定。 

  ・公民館－文化祭の協力御礼の言葉（保育所・小学生が出品、来場し賑わった。）健康講座開催案内。 

       男性トイレを様式化にする。 

  ・鷺山小 PTA－里山整備雨で中止！・・来年 2月に実施します。多くの方の参加お願いします。 

  ・市民会議－現在 6部会で活動している。今後役員の紹介お願いします。 

  ・安協－法令講習会参加御礼（57 名参加、内安協 25 名・・多くの方の参加を！） 

      日が短くなりました。・・夜行タスキ の着用を！！ 



  ・消防団鷺山分団－12/26（土）市長巡視 0：20 頃（10：30 頃から準備します）出初め式：1/11（月・

祝） 

           特別点検：5/8・・多くの方の参加を！  

           団員欠員現在 2名、来年度 5名欠員・・地域の皆様の紹介を強く望む！各団体の方

もよろしくお願いします。 

  ・水防団－2名退団予定！正木地区補充有り。鷺山・緑ヶ丘地区推薦よろしく！ 

  ・民生児童委員：支え合いマップづくり及び緊急時命のバトン情報（赤いミニチュアポスト）更新予定。

          民生委員の改選について（来年度） 

  ・老人クラブ－現在 10 クラブ 550 名で活動。（多い時に比べ 60％）・・来年 2団体が解散予定！ 

         役員の成り手が無い等で解散された緑ヶ丘地区での復活お願いします。 

         地区公民館の使用料を検討いただきたい。（高いところで 5,000 円）） 

  ・スポ小－団員増にご協力を！（父兄の方にはご負担掛けています） 

  ・子ども会育成会－子ども会毎の人数に差がありすぎる。来年 1子ども会解散予定！ 

           防災訓練の参加者が少ない。・・多くの参加に努める。 

・正木町発展会－最近老人の 徘徊 2 件通報しました。・・多くなっていると思われます。 

  ・露武尊さん－認知症、増加傾向にあります。何かあったら通報お願いします。 

         鷺山地区の認知症登録者 4名・・登録が進まない課題有り！！ 

  ・森瀬さん－農政推進委員会 として毎年 5年生児童に‟子どもの食育活動„として田植え・稲刈り・餅

つき大会を体験していただいている。 

  ・美化－10～12 月‟雑がみキャンペーン„実施中。11 月の分別回収時において‟雑がみ体験袋„の回収が 

      校区で 750 袋にとどまっている。（配布数 3,000 袋強！）12 月多くの回収にご協力を！ 

  ・社協－避難行動要支援者個別計画について今年度中に纏め上げたい。ご協力を！！ 

３－３．その他 

  ・安協祖父江さん－空き家が増加傾向にある → 防災・防犯面からも対策を！ 

    Ａ．了解しています。 

 

以上 

会議終了 20 時 15 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


